

Peringati Hari Kesaktian Pancasila, Lanud Sultan Hasanuddin Gelar Upacara

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.CO.ID](https://indonesiasatu.co.id)

Oct 2, 2024 - 08:47



Makassar - Dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila yang jatuh pada tanggal 1 Oktober, Lanud Sultan Hasanuddin menggelar upacara, bertempat di Apron Galaktika Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Selasa (1/10/2024).

Bertindak sebagai inspektur upacara, Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E., M.M., CHRMP. Upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila berlangsung dengan penuh khidmat diawali laporan Komandan Upacara, Penghormatan Pasukan, mengheningkan cipta, pembacaan Teks Pancasila, pembacaan UUD 1945 dan ikrar kesetiaan kepada Pancasila.



Ikrar tersebut berbunyi: Dengan Rahmat Tuhan Yang Maha Esa, kami yang melakukan upacara ini menyadari sepenuhnya bahwa sejak diproklamasikan Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia pada tanggal 17 Agustus 1945, pada kenyataannya telah banyak terjadi rongrongan, baik dari dalam negeri maupun luar negeri terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia;

Bahwa rongrongan tersebut dimungkinkan oleh karena kelengahan, kekurangwaspadaan bangsa Indonesia terhadap kegiatan yang berupaya menumbangkan Pancasila sebagai ideologi negara; bahwa dengan semangat kebersamaan yang dilandasi oleh nilai-nilai luhur ideologi Pancasila, bangsa Indonesia tetap dapat memperkokoh tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia; maka, di hadapan Tuhan Yang Maha Esa dalam memperingati Hari Kesaktian Pancasila, kami membulatkan tekad untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai sumber kekuatan menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Usai pembacaan Ikrar, upacara dilanjutkan dengan pembacaan doa dari staf Pembinaan Mental Lanud Sultan Hasanuddin, sebagai bentuk harapan agar Bangsa Indonesia senantiasa diberi kekuatan dan kesatuan dalam menghadapi berbagai tantangan, serta mampu menjaga keutuhan bangsa dan negara

berdasarkan Pancasila. Upacara peningatan Hari Kesaktian Pancasila diikuti oleh seluruh personel mulai dari Para Kepala Dinas, Kepala Satuan Kerja, Perwira, Bintara, Tamtama dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) Lanud Sultan Hasanuddin. (Pen Hnd)